

## Gymnasium stellte sich vor

**VERANSTALTUNG** Schulfest in Rhauderfehn

Höhepunkt war eine Übung des Deutschen Roten Kreuzes und der Feuerwehr. Jetzt gibt es Schulsanitätsdienste.

Rhauderfehn / EW - Eine Übung des Deutschen Roten Kreuzes und der Feuerwehr Westrhauderfehn war das große Ereignis beim Schulfest des Gymnasiums Rhauderfehn. Ihr Können dabei zeigten auch zwei Schülerinnen des Gymnasiums **und der benachbarten Erich-Kästner-Schule**. Denn auf dem Fest bekamen am Sonnabend insgesamt 32 Jungen und Mädchen beider Schulen Urkunden, die sie künftig als Schulsanitätsdienst ausweisen (siehe auch das „Profil“, Seite 13).

Mit dem Fest am Sonnabend empfahl sich das Gymnasium auch wieder Viertklässlern und ihren Eltern. Mit einem bunten Programm aus Musik, Tanz und Theater sowie mehrerer Ausstellungen wurde ein Überblick über die Aktivitäten und den Unterricht in der Schule an der Werftstraße gegeben.

Aber nicht nur die Gymnasiasten und ihre Lehrer waren im Einsatz, sondern auch Mitglieder des Elternfördervereins (siehe Infokasten). Kalle Puls-Janssen, selbst Elternratsvorsitzender, erläuterte den Sinn und Zweck des Fördervereins und hoffte auf neue Mitglieder.